
　結婚 3 年目、なかなか授からないので漢方薬で体質改善しようと思い、

慈恵堂さんに伺いました。詳しく話を聞いてくださり、毎回その時に合っ

た薬を処方してくださいました。

　そんな中、病院での検査で卵管閉塞とわかり、体外受精しかないと言わ

れました。とてもショックでしたが、慈恵堂さんにも相談し、頑張ってみ

ようと思いました。

　おかげで、子どもを授かることができました。

（ショパンさん）　　　　


